

Apoyan brigadas de constructores cubanos recuperación tras el paso del huracán Irma



La Habana, 14 sep (RHC) Una considerable cantidad de fuerzas, medios y equipos mantiene movilizados el Grupo Empresarial de Construcción y Montaje de Cuba (CUBACONS) en sus 54 entidades del país.

En menos de una semana, brigadas con más de 11 mil constructores recogieron una cifra superior a los 31 mil metros cúbicos de escombros, y continúa la limpieza y desobstrucción de viales desde las provincias de La Habana hasta Camagüey.

Orlando Peña Pozo, director de control de esa entidad declaró que prosigue el traslado hacia otros territorios de unidades de volteo, cargadores, grúas, pipas de agua y de combustibles, talleres móviles, carros ligeros y buldóceres.

Suman en total mil 852 equipos, cifra que puede aumentar en dependencia de las necesidades de cada lugar, donde haga falta también retroexcavadoras, grupos electrógenos, motosierras y zorras para transporte de cargas generales, añadió.

Peña Pozo destacó que trasladarán 26 mil tejas desde las fábricas de las provincias de Artemisa, Sancti Spíritus y Santiago de Cuba hasta Mayabeque y Matanzas, Ciego de Ávila, Camagüey, Las Tunas y Holguín.

Una vez establecida la Fase Recuperativa por el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, creamos brigadas de reparación de desastres, de formación ingeniera y de estructuras colapsadas, en unión con el Grupo Empresarial de Diseño e Ingeniería de la Construcción, especificó el especialista.

En el caso de la Empresa de Obras Marítimas se prestó particular atención a la protección de las embarcaciones, al igual que los materiales al pie de obra, así como en almacenes y microalmacenes, agregó.

César Revuelta, vicepresidente del Grupo Empresarial, preció que ante el paso del meteoro se actualizaron los planes y se minimizaron los daños del fenómeno meteorológico por lo que solo se lamentó pérdidas materiales en las canteras de El Purio, en Villa Clara; y la de El Jiquí, en Camagüey.(Fuente/Cubasí)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141405-apoyan-brigadas-de-constructores-cubanos-recuperacion-tras-el-paso-del-huracan-irma>



Radio Habana Cuba